

Las jóvenes promesas del rugby murciano protagonizan una gran jornada en Las Torres de Cotillas

El pasado sábado 28 de mayo el campo municipal de césped natural acogió el "V Campeonato de Escuelas de Rugby"

31/05/16 – El pasado sábado 28 de mayo el campo municipal de césped natural acogió el "V Campeonato de Escuelas de Rugby", organizado por el "La Torres Club de Rugby" y la Federación de Rugby de la Región de Murcia, con la colaboración de la Concejalía de Actividad Física y Deportes. En él participaron los equipos inscritos a principio de temporada en las categorías infantil sub-16 (nacidos 2000 y 2001), alevín sub-14 (nacidos 2002 y 2003), benjamín sub-12 (nacidos en2004 y 2005), pre- benjamín sub-10 (nacidos en 2006 y 2007), linces sub-8 (nacidos en 2008 y posteriores) y categoría femenina iniciación (nacidas entre 2002 y 1998).

Una mañana de deporte y convivencia -con una disciplina como el rugby de la que dicen que es de villanos pero que la juegan caballeros-, en la que tanto los chavales participantes como el numeroso público asistente lo pasaron en grande. Además, el club anfitrión repartió agua y refrigerios a los jóvenes jugadores en esta jornada deportiva.





